

TAG DER VEREINE Liebevoll dekorierte Stände, Kinderattraktionen und Bühnenprogramm

«Eine äusserst erfolgreiche Ausgabe»

nre. Der diesjährige Tag der Vereine liegt bereits in der Vergangenheit und war ein voller Erfolg. Das schöne Wetter lockte am vergangenen Samstag zahlreiche Besucherinnen und Besucher ins Dorfzentrum, wo sich die Riehener Vereine mit Ständen, kulinarischen Leckerbissen, musikalischen Darbietungen und weiteren Attraktionen präsentierten.

Highlights der diesjährigen Ausgabe waren zum Beispiel die Kinderattraktionen mit der Dampfisenbahn der Chropf-Clique-Rieche und der Hüpfburg der EVP, aber auch das Velo-Service-Angebot des Velo-Clubs, der Pneus und Ketten in neuem Glanz erschienen liess. Aber auch der aufwendig dekorierte Stand des Vereins Heilpflanzengarten und die vielfältigen kulinarischen Spezialitäten und Leckereien des noch jungen Ukrainischen Klubs zogen neugierige Blicke auf sich.

«Wir dürfen auf eine äusserst erfolgreiche und sehr gut besuchte vierte Ausgabe des Anlasses mit optimalem Wetter zurückblicken», zieht Remo Schweigler, Präsident des Organisationskomitees, Bilanz. Ebenfalls habe man wieder die entstandenen Synergien mit dem gleichzeitig stattgefundenen Willkommensanlass für Neuzugezogene nutzen können. Allerdings werde es immer schwieriger, Vereine zu finden, die sich am Unterhaltungs- und Bühnenprogramm beteiligen möchten oder können, räumt der OK-Präsident ein. Insbesondere daran merke man, dass mehrere musikalische Vereine, so etwa der Musikverein, der Handharmonikaverband oder die Stadt-Jodler, aufgrund zu weniger Mitglieder nicht mehr ganzjährig spielfähig seien oder gar nicht mehr existierten. Schweigler übergibt nun das OK-Präsidium nach sieben



Die sommerlichen Temperaturen locken zahlreiche Besucherinnen und Besucher ins Dorfzentrum mit den vielfältigen Auftritten der Vereine.

Fotos: Philippe Jaquet

Jahren an Mirjam Gerber von der Trachtengruppe.

Schätzung statt Wettbewerb

Anstelle eines Wettbewerbs hatte das Organisationskomitee in diesem Jahr eine Schätzfrage vorbereitet, mit der die Tragweite der Riehener Vereine aufgezeigt werden sollte. «Dies konnte unseres Erachtens durchaus erreicht werden», freut sich Schweigler. Die Frage lautete: «Wie viele Mitglieder (gelistete Mitgliedschaften) weisen alle am Tag der Vereine 2024 teilnehmenden Vereine und Institutionen per 1. August 2024 insgesamt auf?»

Weit über 100 Antwortkarten seien abgegeben worden und hätten geschätzte Zahlen im zwei- bis fünfstelligen Bereich umfasst. Die korrekte Zahl belaufe sich auf total 5331 Mit-

gliedschaften, was rund 24 Prozent der Riehener Bevölkerung entspreche, und dies lediglich mit rund der Hälfte aller in Riehen gelisteten Vereine. Dementsprechend sei beinahe jeder vierte Riehener (Auswärtige und Doppelmitgliedschaften nicht berücksichtigt) einem Verein angeschlossen oder einem solchen zumindest via zahlende Mitgliedschaft verbunden. Die glückliche Gewinnerin der Schätzungsfrage ist Corinne Kaufmann aus Zuzgen (AG) und darf sich auf einenutschein über 100 Franken im Restaurant Sängerstübli freuen. Die von ihr geschätzte Zahl (5368) entspricht einer Abweichung von gerade einmal 37 Mitgliedern.

Turnusmässig ist die nächste Ausgabe des Anlasses für den Spätsommer 2026 angedacht. Ein «Save the Date» folgt zu Beginn desselben Jahres.



Sorgt für leuchtende Kinderaugen: die Chropf-Clique-Rieche mit ihrer Dampfisenbahn.



Das Philharmonische Orchester Riehen umrahmt den Anlass musikalisch.